



## Meinungsaustausch im Stadtschloss

Sprecher der Wirtschaftsunioren beim OB

**FULDA (jo).** Es ist hat schon beinahe Tradition: Der jeweils amtierende Sprecher beziehungsweise die Sprecherin der Wirtschaftsunioren (WJ) Fulda trifft sich zum Meinungsaustausch mit Fuldas Oberbürgermeister Dr. Heiko Wingenfeld im Stadtschloss.

Nach Tobias Abel und Olga Krieger in den vergangenen Jahren war nun Pascal Weiß zu Gast. Im Fuldaer Jubiläumsjahr 2019 hatte er zusammen mit seinem Vorstandsteam Mitte Juni als größtes Projekt die Landeskongress der Wirtschaftsunioren Hessen in Fulda mit 400 Gästen organisiert. OB Wingenfeld zeigte sich be-

eindruckt von den Dimensionen und dem perfekten Ablauf der Veranstaltung, die sich gut in den Veranstaltungsreihen des Jubiläumsjahr eingefügt habe.

Weiß, der aus Rothemann stammt und 2007 das Abitur an der Winfriedschule abgelegt hat, gründete nach Ausbildung und Studium 2013 ein Immobilienunternehmen in Fulda als 1-Mann-Betrieb neu und hat inzwischen neun Mitarbeiter. OB Wingenfeld betonte, dass sich die Stadt um gute Bedingungen für solche Firmengründer und Start-Ups bemühe. Die Region entwickle sich weiter dynamisch, jedoch dürfe sich die Politik nicht auf den Lorbeeren ausruhen, so Weiß und Wingenfeld unisono. Einig war man sich, dass der Fachkräftemangel weiter zu den aktuellen Herausforderungen für viele Unternehmen zählt. Die Stadt wolle auch hier mit Einflussmöglichkeiten die Rahmenbedingungen möglichst attraktiv halten, so der OB.



Oberbürgermeister Heiko Wingenfeld mit Wirtschaftsunioren-Sprecher Pascal Weiß (rechts).

## Hochschul- und Städtepartnerschaft mit Como

Hochschullehrer und Ratsmitglied Stefano Fanetti besuchte Fulda

**FULDA (fd).** Die bereits seit dem 30. März 1960 bestehende Städtepartnerschaft zwischen Fulda und der italienischen Stadt Como – die älteste der Fuldaer Städtepartnerschaften – wird auch durch die Hochschule Fulda mitgetragen. Ein Bindeglied bildet dabei Stefano Fanetti, der jetzt Fulda besuchte.

Der Gast aus Italien ist wissenschaftlicher Mitarbeiter am Fachbereich Rechtswissenschaften der Universität Insubria und zugleich Mitglied der Ratsversammlung in Como. Er war für einige Tage an die Hochschule Fulda gekommen, um dort Vorlesungen zu Rechtsfragen im Umweltschutz zu halten. Die Universität Insubria hat Standorte in Como und Varese. Seit November 2018 besteht eine so genannte Erasmus+ Partnerschaft mit der Hochschule Fulda. Fanetti besuchte auch das Fuldaer Stadtschloss und wurde dort ganz herzlich von Oberbür-



Besuch in Fulda (von links nach rechts): Heiko Wingenfeld, Margarete Hartmann, Stefano Fanetti, Adrienne Stichel und Peter Haller. Foto: Stadt Fulda

germeister Dr. Heiko Wingenfeld sowie der Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung, Margarete Hartmann, willkommen heißen. Hartmann betonte: „Es ist schön zu sehen, wie gut die Stadt und die Hoch-

schule Fulda beim Ausbau ihrer internationalen Beziehungen zusammenarbeiten“. Begleitet wurde der Gast aus Como beim Besuch im Stadtschloss von Adrienne Stichel und Prof. Peter Haller. Beide sind im Fach-

bereich Wirtschaft der Hochschule Fulda für die Zusammenarbeit mit Como zuständig. Der Oberbürgermeister sagte beiden die weitere Unterstützung bei Austauschprogrammen zwischen Como und Fulda zu.

## Kontakt trägt erste Früchte

Delegation aus Como besuchte Eduard-Stieler-Schule

**FULDA.** Bei einem Besuch zweier Stadtverordneter aus Como zur Fuldaer Fastnacht im Februar dieses Jahres ergaben sich die ersten Gespräche – jetzt trägt dieser Kontakt in Fuldas italienische Partnerstadt bereits Früchte.

Eine Delegation des CFP-Berufsbildungszentrums mit der Vize-Direktorin Dr. Mariachiara Bernasconi an der Spitze besuchte die Fuldaer Eduard-Stieler-Schule und lotete Möglichkeiten zur Kooperation bis hin zum Schüleraustausch aus. Bei einem Besuch im Stadtschloss wurde die Gruppe von Pressesprecher Johannes Heller und Gästeführer Volker Jörg empfangen, die Einblicke in die Geschichte und Gegenwart der Stadt gaben.



Die Delegation aus Como um Dr. Mariachiara Bernasconi (6. von links) mit Pressesprecher Johannes Heller (1. von links) und Gästeführer Volker Jörg (1. von rechts). Foto: Stadt Fulda

### AMTLICHE BEKANNTMACHUNG

#### Amtliche Bekanntmachung

Am Montag, **25.11.2019, 18:30 Uhr**, findet eine Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Stadtverordnetenversammlung im Sitzungszimmer B 122 (Schlosskapelle) des Stadtschlusses statt. Fulda, 15. November 2019

Der Vorsitzende:  
Dipl.-Kfm. Hans-Dieter Alt

#### Tagesordnung

1. Haushaltsplan 2020; Beratung der Produktbereiche 01, 02 und 09 bis 15 sowie des Wirtschaftsplans Eigenbetrieb „Parkstätten, Energie und Wasser Fulda“
2. Prüfung des Jahresabschlusses 2019 des Eigenbetriebes „Parkstätten, Energie und Wasser Fulda“, Auftragserteilung Abschlussprüfer
3. 2. Nachtrag zur Satzung über den Weihnachtsmarkt der Stadt Fulda
4. Anpassung Soll-/Ist-Fahrzeugausstattung aus dem 2. Nachtrag zur 1. Fortschreibung der Bedarfs- und Entwicklungsplanung
5. Antrag Nr. 154/2019 der Fraktion „DIE LINKE.Offene Liste/Menschen für Fulda“ das gesamte städtische Areal am „Waidgrund“ im Eigentum der Stadt Fulda zu belassen und auch kein Erbbaurecht zu vergeben.
6. Durchführung einer Bürgerversammlung – Antrag der LiOM FD-Fraktion

Am **Donnerstag, 28.11.2019, 18:00 Uhr**, findet eine Sitzung des Behindertenbeirats beim Magistrat der Stadt Fulda im Sitzungszimmer D 105 (Kurfürstenzimmer) des Stadtschlusses statt. Fulda, 18. November 2019

Der Vorsitzende:  
Hanns-Uwe Thee

#### Tagesordnung

1. Behindertenparkplätze
2. Stand längenverschiebbare mobile Kofferrampe
3. Versendung Einladungen und Protokolle der Behindertenbeiratssitzung digital? / ggf. Änderung der Geschäftsordnung
4. Förderprogramm „Demokratie leben!“
5. Termine des Behindertenbeirates 2020
6. sonstiges BB vom 28.11.2019

#### Hinweis auf öffentliche Ausschreibung gemäß VOL/A

Der Magistrat der Stadt Fulda, Vergabestelle, Palais Altenstein, Zimmer B 211, Schlossstraße 4 – 6, 36037 Fulda, Telefon (0661) 102-1115, Telefax (0661) 102-2117 schreibt die Beschaffung von Netzwerkkomponenten für das Rechenzentrum der Stadt Fulda aus. Der vollständige Text wird in der HAD mit der Referenznummer 16/5132 veröffentlicht. Die zugehörigen Vergabeunterlagen können dort kostenfrei heruntergeladen werden.



## Neue Räume der LGS-Gesellschaft offiziell in Betrieb

Nach der formalen Gründung der Landesgartenschau Fulda 2.023 gGmbH sind jetzt auch die Büroräume der LGS-Gesellschaft in der Fuldaer Schlossstraße 12 offiziell in Betrieb genommen worden. Die beiden Geschäftsführer Marcus Schlag und Jürgen Werner sowie ihr Team sind im Erdgeschoss des historischen Gebäudes untergebracht, in dem unter anderem auch das Fuldaer Frauenzentrum seinen Sitz hat. Bei der Renovierung der Räume, in denen bislang das Leitmeritz-Archiv und -Museum untergebracht waren, wurden historische Gebäudeteile wie alte Holzbalken und ein alter Sandsteinboden wieder sichtbar gemacht.